

秋季大運動会

～最後まで優勝めざして ガッツだぜ！～

9月21日（土）に令和初めての吉田西小秋季大運動会を開催しました。数日前の天気予報では開催が危ぶまれましたが、当日は涼しく絶好のスポーツ日和になりました。

子ども達は、夏休み前から今日の運動会のため、6年生を中心に力を合わせて準備してきました。そして、当日はスローガンの「最後まで優勝めざして ガッツだぜ！」の通り最後まで盛り上げてくれました。今年度は、赤組の優勝となりましたが、赤組も白組も力を出し切り、すばらしい競技・演技ができました。

低学年のダンスの演技はとてかわいらしく、高学年の吉西曲技団の演技は見応えがありました。会場全体が拍手と笑顔で満開になりました。また、応援合戦やオールスターリレーを通して、会場の心が一つになり、みんな思い出に残る運動会をつくりあげることができました。



【入場行進】



【開会式児童代表挨拶】



【徒競走】



【吉西ツインハリケーン】

子ども達は、運動会で得た力をこれからの学校生活に活かし、吉田西小学校をより輝ける学校にしていくと思います。



【1, 2年生障害走】

ご来賓・保護者・地域の皆様には、子ども達に温かい声援をしていただき感謝いたします。また、会場の設営・片付け、運動会の運営等にご協力いただき誠にありがとうございました。



【5, 6年生障害走】



【1,2,3年ダンス】



【応援合戦】



【吉西曲技団】



【大玉リレー】



【4,5,6年：自分の陣地に…】



【親子デカパンリレー】



【ダンシング玉入れ】



【オールスターレー】